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398/2021Senhor Presidente,

Com os nossos cordiais cumprimentos, pelo presente, em 

atengao ao Requerimento n° 032/2021. de autoria dos Nobres Vereadores Marcelo 

do Gaz, subscrito pelos demais pares, encaminhamos as informagoes prestadas 

pela Secretaria Municipal de Mobilidade e Desenvolvimento Urbano, por meio de seu 

Memo n° 140/21 -GOP, copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 
externar nossos protestos de estima e consideragao.

Atenciosamente, 7

7

HADODANIUO BAT 
Prefei :ipal

Excelentissimo Senhor
SAULO ANDERSON RODRIGUES
Presidente da Camara do Municipio de
CAJAMAR - SP

Pra?a Jose Rodrigues do Nascimento, n° 30 - Bairro Agua Fria - Distrito Sede - Cajamar/SP - CEP 07752-060
PABX: 011 4446-7699



CAJAMAR
PREFEITURA
MOBILIDADE E DESENVOLVIMENTO OBBANO

Memo n° 140/21-GOP Cajamar, 01 de Margo de 2021

A/C Departamento Tecnico Legislative

Referente: Requerimento 032/2021

Em resposta ao requerimento 032/2021, formuliado pelo nobre Vereador 
Marcelo do Gaz, informamos que o empreendimento citado se trata de urn 
galpao logistico, de propriedade da empresa Centeranel 4 Participagoes 
LTDA, e possui Alvara de Terraplanagem e Drenagem, aprovado sob processo 
n° 11.725/19 e Alvara de Construgao, aprovado sob processo n° 11.726/19.

O empreendimento possui acesso exclusive pela Rodovia Anhanguera, 
nao possuindo, portanto, qualquer acesso, seja de veiculos ou pedestres, pela 
Avenida Tenente Marques.

O empreendimento apresentou no processo administrative 13.797/19 
todos os estudos exigidos pela Lei Complementar 1.780/19, entre eles o 
Estudo de Impact© de Transit©, o qual foi analisado e deferido, apos a 
assinatura do Termo de Compromisso de contrapartida n° 014/2020, em 
atendimento a Lei 175/19.

O projeto nao contempla area destinada a expansao da Avenida 
Tenente Marques, visto nao haver obrigatoriedade para tal fim, pois o 
Municipio nao possui faixa de dominio as margens da referida via, nem 
legislagao que preveja alinhamentos projetados.

O empreendimento, nos autos do processo 11.725/19, apresentou 
projeto e memorial de calculo de drenagem, o qual contempla a construgao de 
tanques de retardo de aguas pluviais, em atendimento a Lei Complementar 
186/20, dispositive obrigatorio para minimizar os impactos causados pela 
impermeabilizagao do solo.

Permanecemos a vossa disposigao para maiores esclarecimentos.
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GABINETE DO VEREADOR MARCELO DO GAZC«-V

REQUERIIVIENTO N° 032 / 2021

Senhor Presidente:

Senhores Vereadores:

Requeiro dentro das normas regimentais da Casa, apos deliberagao do Douto Plenario, 
Executive Municipal informe a esta Casa de Leis, sobre obra que esta sendo feita naque o

Avenida Tenente Marques, de fronte ao Pat do Polvilho.

A) Se no projeto da obra tem previsao de recuo, para futura ampliagao da avenida Tenente 
Marques, para que no futuro nao tenha que indenizar a empresa para construgao 
gerando gastos aos cofres publicos que podem ser evitados?

B) Se foi feito estudo ou levantamento do impacto de trafego que a empresa 
quando estiver em funcionamento?

C) Onde sera a portaria principal de entrada do empreendimento.
D) Para onde sera o recuo de agua pluvial?

ocasionara

J USTIFICATIVA

E notorio que a falta de planejamento viario aliado ao aumento na frota de veiculos 
individuais traz consequencias graves como, mais congestionamentos, falta de fluidez, que 
reflete na queda da qualidade de vida dos motoristas e no aumento dos casos de acidentes 
no transit©, sobretudo as colisoes e atropelamentos em intersegbes.

No entanto, podemos observar que o muro que vem sendo construido esta bem 
proximo da calgada existente, e como ja existe projeto para o aumento de mais faixa de 
rolamento na Avenida Tenente Marques para sanar o congestionamento que hoje ja nos 
assola, esse projeto sera possivel com esta construgao proxima a faixa de rolamento 
existente? \

s
Plenario Waldomiro dos Sanies, 02 de fevereiro de 2021
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MARCELO DO GAZ
\ xandro/bias Martins 
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Seta indicando a distancia do muro com o calgada.
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